



室蓬讓水

一関市立大東小学校
令和6年9月12日
校報 No. 11
(文責 真壁)

38人の力を合わせた「宿泊学習」

9月4日(水)、5日(木)の2日間、5年生が陸前高田市の県立野外活動センターで宿泊学習を行いました。

1日目の活動

- ・出発式、学校出発
- ・入所式
- ・ウォークラリー
- ・昼食
- ・磯遊び
- ・ベッドメイキング
- ・夕食
- ・キャンプファイヤー
- ・入浴
- ・反省会
- ・就寝



2日目の活動

- ・起床、身じたく
- ・朝のつどい
- ・朝食
- ・荷物整理、退所準備
- ・野外炊事（カレーライス）
- ・退所式
- ・学校到着、帰校式



ウォークラリーで迷ったり、野外炊事で作ったカレーライスはご飯が焦げたり、カレーの水分が足りなかったり、いろいろな失敗をしながら、子どもたちは2日間の宿泊学習を通して、自然の中で仲間と協力することの大切さや自分の役割をやり遂げる責任感等、たくさんのことを見習し学んできました。

チャレンジテーマ作品展

夏休み明け8月27日(火)～30日(金)の4日間、夏休みに取り組んできた工作や自由研究の作品展を実施いたしました。どの作品も、長い休みだからこそ取り組めた心のこもった素晴らしい作品ばかりでした。

これらの作品の取り組みには、お家の方々の協力も大きかったことだと思います。また、作品展には67名の方に足を運んでいただきました。ありがとうございました。



マラソンタイムがんばってます！

9月25日(水)の「校内マラソン大会」に向けて、業間時間に「マラソンタイム」を実施しています。校庭のトラックを5分程度の音楽が流れている間、自分のペースで走っています。日に日に、走る距離が伸びて子どもたちの持久力が付いています。おうちの方からの励ましをお願いします。

運動着登校のご協力ありがとうございます。



命を守る学習①「着衣水泳」

6月14日(金)のプール開きからスタートした今年度の水泳学習は、最後に、全学年が「着衣水泳」を学習してプール納めとなりました。

「着衣水泳」は学年に応じて、着衣の状態で水に入った時の体感や着衣での泳ぎ方や浮き方、溺れている人の救助方法等について学習しました。



命を守る学習②「避難訓練」

9月11日(水)の昼休み、児童への事前予告なしで避難訓練を実施しました。非常ベルが鳴ると、子ども達は遊びを止め、緊急放送をしっかりと聞き、第一避難場所である校庭に避難しました。今回の訓練は、昼休みだったため、それぞれの場所から個人で避難しました。ふり返りをしながら「自分の命を守る」ために、放送や避難の指示をしっかりと聞き考えて避難すること、可能なら、自分の近くにいる下級生や怪我をしている人にも声を掛けたり、一緒に避難したりするなど、自分ができる行動をすることについて考えました。